



ENFANCE, JEUNESSE, VIE LOCALE, ANIMATION

## Fête de Planète Sport

Le samedi 17 juin, la Ville de Serris organisait une journée festive décomposée en 3 parties : la Fête de Planète Sport au gymnase Olympe de Gougues, un moment ludique et un apéritif offert aux abords du jardin de l'Hôtel de Ville et le ciné plein air.

Mis en ligne le 20 juin 2017



Samedi 17 juin, le service Vie Locale organisait la Fête de Planète Sport avec les olympiades intergénérationnelles au gymnase Olympe de Gougues. Un beau succès pour cet événement avec plus de 200 participants

Les élus de Serris, Henri Perez, Noura Bellili Virginie Hoarau, Servais Yahouédéou, Francis Tsaramanana, Mickael Bodier, Benoit Guillaume ont remis des diplômes set des casquettes aux enfants et aux aînés respectivement inscrits à l'École Municipale des Sports et à Sport Santé Aînés. Puis les olympiades ont commencé par des épreuves de handball, d'athlétisme, d'ultimate avant un tournoi de basket très attendu. Aînés, enfants, élus et adultes étaient mélangés pour pratiquer ces sports avec comme seul objectif, l'amusement et la bonne humeur, les équipes de basket par exemple étaient composé de plus de joueurs que la moyenne, ce qui n'a pas empêché les joueurs de se dépenser et de s'amuser.

La petite salle du gymnase accueillait des animations sportives en pratique libre : tennis de table,

badminton, pétéka mais aussi basket, foot... une diversité d'activités pour qu'enfants et adultes puissent trouver leur bonheur.

Après toutes ces émotions, le goûter offert par la Ville a permis à tous les participants de cette fête sportive et ludique de reprendre des forces pour pouvoir profiter des structures de jeux puis du cinéma en plein air qui ont prolongé cette journée festive.

